



くりぐみだより



令和6年度7月18日 常盤幼稚園 担任 大和 恵梨子

今年も記録的な暑さで最近では外遊びが出来ずにいますが、そんな暑さも吹き飛ばしてしまう位くり組さんは毎日元気いっぱいです！そして本日無事に終業式を迎えることができました。

4月から年長になり、幼稚園で一番大きいお兄さんお姉さんになった喜びと少し不安や緊張も混ざっている中、すぐに年少さんの支度の手伝いが始まりました。2週間程毎日手伝ってくれていたのが負担になっていた部分もあると思いますが、毎日年少さんの気持ちを優しく汲み取ってくれながら、園服を着せてくれたり椅子までエスコートしてくれている姿を見てみんな大きくなったな~としみじみ感じていました。この経験から少しでも自信がついてくれたら嬉しいです。その後からは、お当番活動・グループ活動も始まり、みんなの前に出て挨拶をしたり仕事をグループのみんなと協力して手伝ってくれたりしています。お当番活動では、最初みんなの前に出て挨拶をするのが恥ずかしく、体をくねくねさせながら小さい声で言いましたが、少しずつ慣れてきたようで今では自信を持って一人一人が大きな声で元気よく挨拶をしてくれています。グループ活動では、「みんなで協力してやろう！」をモットーにグループの友達と力を合わせて仕事や野菜の水やりなど行ってくれていました。みんなが毎日水やりを頑張ってくれていたお陰で、野菜もぐんぐん成長しみんなで食べる経験もできました。苦手な野菜もみんなで頑張ってたからと一口食べている姿もあり、食べてみると美味しかったようでおかわり祭りでした♡ 夏ならではの水遊びとプールも思いっきり楽しむことができ、みんなにとって最高の1学期になったと思います。そして、明日からお泊り保育！初めてママとパパから離れみんなだけで過ごし泊まる経験はきっとかけがえのないものになると思っています！2日目に保護者の皆さんの元へ帰るときには、ひと皮むけ顔つきがさらに自信に満ち溢れていることでしょう！！夕食で食べるカレーライスもみんなで一から作るの、カレーの隠し味を何にするかも相談してきました。くり組は、はちみつと味噌をいれることになり「早く食べたい！」と楽しみにしています。また、泊まることに不安な子もいると思うので一人一人気にかけて、安全に配慮しながら楽しく過ごしたいと思っています。保護者の皆様には今学期もご理解やご協力をいただき本当にありがとうございました。（お泊り保育の日のごゆっくりお過ごしください♡笑）2学期も子ども達と元気いっぱい過ごしたいと思っています。それでは、よい夏休みをお過ごしください🍡